

- Verlässliche Aussagen zum Baustart können frühestens im September oder Oktober getroffen werden,
- die Fläche ist aktuell nutzbar und für den Schulbetrieb seien beide Schulen häufig auch auf andere Flächen ausgewichen, die weiterhin zur Verfügung stehen (Bezirkssportanlage und auch der Arena Sportpark),
- eine Ertüchtigung macht vor dem noch nicht erfolgten Abschluss der Prüfung keinen Sinn, da im Zuge der Bebauung durch das Baufeld und die Baustelleneinrichtung die nutzbare Fläche wieder zerstören werden müsste,
- eine Ertüchtigung mit kleinen Mittel ist nicht möglich, so dass die große Instandsetzung erst nach dem Abschluss der Bauarbeiten möglich ist,
- unter Umständen braucht man auch tatsächlich die ganze Fläche für die Baustelleneinrichtung,
- die geplante Vierfach-Sportanlage ist schon ziemlich weit in der Planung und insofern ist da mit einem früheren Baubeginn zu rechnen.